

Verona. Viertes Weltcup-Turnier der Springreiter in Verona. Die erste herausragende Prüfung gewann der Franzose Simon Delestre, Bester Deutscher als Achter Gilbert Böckmann.

Der Auftakt des 5-Sterne-Turniers in Verona verlief nicht unbedingt nach dem Geschmack der deutschen Teilnehmer. Die Prüfung nach Fehlerpunkten und Zeit gewann der Franzose Simon Delestre auf Melodie Ardente in 58,05 Sekunden, dafür kassierte er 12.500 Euro. Dahinter platzierten sich der Brite Michael Whitaker – nach der Viermonatssperre wegen Verabreichung unerlaubter Mittel – auf Portofino (60,23/ 10.000) und Lauren Hough (USA) auf Prezisoso (60,64/ 7.500). Hinter Europameister Kevin Staut (Frankreich) auf Silvana (63,92/ 2.500) wurde Gilli Böckmann aus Lastrup auf Can Fly Achter (64,17/ 2.000), den neunten Rang belegte Vize-Europameister Carsten-Otto Nagel (Wedel) auf der Schimmelstute Corradina (66,10/ 1.500). Alle waren fehlerfrei geblieben.